

b. Observasi

Observasi merupakan salah satu teknik pengumpulan data dengan terjun langsung ke lapangan untuk mengetahui fakta-fakta yang ada.¹⁹

Peneliti menggunakan teknik observasi dalam pengumpulan data untuk mengetahui secara langsung aplikasi *hybrid contract* dalam transaksi keuangan terhadap produk Bank Syari'ah Mandiri.

c. Dokumentasi

Dokumentasi ialah mencari data mengenai hal-hal atau variabel yang berupa catatan, transkrip, buku, surat kabar, majalah, prasasti, notulen rapat, agenda, dan sebagainya.²⁰

Teknik ini peneliti gunakan untuk memperoleh berbagai data dokumen terkait dengan kelembagaan bank Syari'ah Mandiri dan aplikasi *hybrid contract*, seperti hasil notulen rapat, agenda, produk-produk Bank Syari'ah Mandiri Surabaya.

4. Teknik pengolahan data

- a. Pengeditan: Data-data yang sudah dikumpulkan oleh peneliti dari objek penelitian melalui teknik pengumpulan data, kemudian dilakukan pengecekan dan pemeriksaan terhadap data-data tersebut agar dapat diketahui sejauh mana kelengkapan data yang telah diperoleh, dan

¹⁹ *Ibid.*, 137

²⁰ Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktik*, Edisi VI (Jakarta: PT. Rineka Cipta, 2006), 231

menggunakan metode deskriptif dalam menganalisa data, yaitu untuk mendeskripsikan proses atau mekanisme aplikasi *hybrid contract* Bank Syari'ah Mandiri Surabaya.

Di samping itu, peneliti juga menggunakan metode deduktif dalam menganalisa data-data yang sudah dikumpulkan. Metode deduktif adalah metode analisa data dengan memaparkan data-data yang diperoleh secara umum untuk diambil kesimpulan secara khusus. Peneliti menggunakan metode tersebut untuk menganalisa data-data yang bersifat umum mengenai aplikasi *hybrid contract* di Bank Syari'ah Mandiri Surabaya dan dianalisa dengan pandangan empat madzhab agar dapat ditarik kesimpulan secara khusus mengenai kesesuaian atau tidaknya dengan syari'at Islam.

J. Sistematika Pembahasan

Untuk mempermudah pembahasan dan pemahaman dalam penulisan skripsi ini perlu dikemukakan tentang sistematika pembahasan, maka penulis menyusun skripsi ini dengan system perbab, dan dalam bab terdiri dari sub-sub bab. Sehingga tergambar keterkaitan yang masih sistematis untuk selanjutnya sistematika pembahasan yang disusun sebagai berikut:

Laporan penelitian ini dimulai dengan bab pertama yang merupakan pola dasar dari penjelasan skripsi secara umum meliputi; Latar Belakang, Identifikasi dan Batasan Masalah, Rumusan Masalah, Kajian Pustaka, Tujuan Penelitian,

Kegunaan Hasil Penelitian, Definisi Oprasional, Metode Penelitian, dan Sistematika Pembahasan.

Kemudian dilanjutkan dengan bab dua merupakan landasan teori. Pada bab ini, peneliti membagi menjadi dua sub judul dan setiap sub judul terdiri dari beberapa anak sub judul, yaitu: *Hybrid contract*, yang terdiri dari pengertian *hybrid contract*, macam-macam *hybrid contract*, hukum *hybrid contract* menurut empat madzhab.

Pada bab ke tiga ini, peneliti memaparkan hasil penelitian yang terdiri dari: Gambaran umum Bank Syari'ah Mandiri Surabaya, dan aplikasi *hybrid contract* di bank Syari'ah Mandiri Surabaya, latar belakang perbankan syari'ah, mekanisme dan operasi perbankan syari'ah, dan produk perbankan syari'ah.

Selanjutnya dipaparkan bab ke empat, peneliti akan membicarakan tentang analisis *hybrid contract* di Bank Syari'ah Mandiri Surabaya sesuai dengan pandangan empat madzhab.

Skripsi ini diakhiri dengan bab ke lima merupakan bab terakhir, yaitu penutup. Dalam bab ini, peneliti akan memberikan kesimpulan dan saran dari hasil penelitian.